

RUTA LITERARIA ALEMANIA

DIA 1 MADRID – BERLIN

Llegada al aeropuerto de Berlín y traslado al hotel. En el caso de que haya tiempo suficiente, se realizará una visita panorámica de la ciudad de Berlín. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 2 BERLÍN

Desayuno. Salida para visitar Berlín durante todo el día. Entre otros, visitaremos el Museo Pérgamo y posteriormente pararemos para el almuerzo en la antigua casa de Bertolt Brecht, ahora convertido en un restaurante, el Kellerrestaurant, donde aún se conservan muchos de los enseres del autor. Posteriormente, se realizará una visita a la ciudad, parando en el Deutsches Theater y en el Berliner Ensemble, teatros míticos donde el autor desarrolló su vida como dramaturgo y actor. También se incluirá la plaza Bebel, donde se quemaron los libros de Thomas Mann entre otros autores durante el régimen de Hitler. Para recordarlo hay un monumento enclaustrado en el suelo, de unos anaqueles vacíos, al lado hay una placa con una frase de Heinrich Heine que dice “Donde arden los libros, acaba por arder el pueblo”. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 3 BERLIN – POTSDAM – PALACIO DE SANSSOUCI – BERLIN

Desayuno y salida hacia Potsdam, residencia de la familia real prusiana. Los majestuosos edificios de las residencias reales se construyeron principalmente durante el reinado de Federico el Grande. Uno de estos es el Palacio de Sanssouci (en francés: «sin preocupaciones», por Georg Wenzeslaus von Knobelsdorff, 1744), famoso por sus jardines formales e interiores rococó. Almuerzo y regreso a Berlín, donde visitaremos el Nuevo Berlín, incluyendo la Estación Central, el Centro Sony o la cúpula del Reichstag. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 4 BERLÍN – ROSTOCK – LÜBECK – HAMBURGO

Desayuno y salida hacia Rostock, donde visitaremos su famosa universidad donde se le concedió a Albert Einstein el doctorado “honoris causa”, así como la parte conservada de su muralla y las torres medievales. Continuación hacia Lübeck, con almuerzo y visita de la ciudad y de la casa de Gunter Grass donde la exposición permanente muestra las pinturas artísticas del premio nobel de literatura y la estrecha relación entre su producción literaria y artística. En exposiciones temporales se presentan además de la obra de Grass en el ámbito de la literatura, sus dotes en las artes plásticas, la música y otros. Esta casa tiene un jardín con esculturas de Grass, archivo, biblioteca, una tienda y un café. También se incluye la Casa Buddenbrook. Esta casa de la literatura de cinco plantas, ofrece a los visitantes un especial encuentro con la literatura. Las dos exposiciones “ la casa Buddenbrook – un siglo de novela” y “los Mann – una familia de escritores” se complementan con exposiciones temporales y eventos especiales. Continuación hacia Hamburgo, cena y alojamiento.

DIA 5 HAMBURGO – BREMEN – HAMELIN – COLONIA Desayuno. Breve visita panorámica de la ciudad de Hamburgo y salida hacia Bremen y Hamelin, ciudades dentro de la ruta de los cuentos de hadas. Almuerzo y continuación hacia Colonia. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 6 COLONIA – FRANKFURT

Desayuno y visita completa a la ciudad de Colonia, incluyendo la Catedral, el Museo Romano – Germánico y las calles donde se crió el Premio Nobel Heinrich Böll. Almuerzo y realización de un crucero por el Rhin, y la hora convenida, continuación hacia Frankfurt, cena y alojamiento.

DIA 7 FRANKFURT – ROTHENBORG – FRANKFURT Desayuno y visita panorámica de la ciudad de Goethe, donde podremos visitar su casa natal. Además, se visitarán lugares como El Grüneburgpark (“parque del castillo verde”), el parque más grande de la ciudad, el Palmergarten (“Jardín de palmeras”) o la Maintower (Torre del Meno) desde cuya terraza situada a 200 m de altura se puede disfrutar de una magnífica vista. Almuerzo y salida hacia Rothenborg, atracción turística de fama mundial por su bien conservado centro medieval. A la hora convenida, regreso a Frankfurt, traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 8 FRANKFURT – TÜBINGEN – MUNICH

Desayuno y salida hacia Tübingen, donde vivió en su adolescencia Herman Hesse, y donde escribió sus primeros poemas mientras trabajaba en la librería Heckenhauer. Almuerzo y continuación hacia Munich. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 10 MUNICH

Desayuno y visita completa de Munich, donde se visitará la ciudad incluyendo el Barrio de Schwabing, referente de la transgresión cultural. No hay libro sobre Schwabing que no lo asocie con el espíritu de innovación y locura que le impregnaron personas como Thomas Mann o Bertold Brecht, escritores, músicos y pintores que llegaron atraídos por el aire que se respiraba en la zona. Almuerzo y visita de los monumentos más emblemáticos de la ciudad son la iglesia barroca de dos torres del Monasterio Theatiner (Theatinerkloster) cerca de la Feldherrnhalle; el Maximilianeum, sede hoy en día del Parlamento bávaro y situado en la ribera del río Isar, etc. Cena en Hofbräuhaus, una de las cervecerías más emblemáticas de la ciudad. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DIA 11 MUNICH – CASTILLO DE NEUSCHWANSTEIN – AEROPUERTO DE MUNICH – MADRID

Desayuno y salida hacia el castillo de Neuschwanstein, uno de los castillos neogóticos más conocidos. Mandado construir por Luis II de Baviera en 1866, originalmente era conocido como el nuevo Hohenschwangau, en honor al lugar donde el rey pasó gran parte de su infancia. Su nombre fue cambiado tras la muerte del rey. Es el edificio más fotografiado en Alemania y es uno de los destinos turísticos más populares en ese país. Almuerzo y salida hacia el aeropuerto de Munich para salir en el vuelo con destino Madrid.

FIN DEL VIAJE